

DESCÚBRETE A TI MISMO, MÍRATE COMO LA LUZ VERDADERA, MÍRATE COMO EL PODER VERDADERO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de julio de 2010
Canal: Ismael Castán García

DESCÚBRETE A TI MISMO, MÍRATE COMO LA LUZ VERDADERA, MÍRATE COMO EL PODER VERDADERO, ERES LA SALUD, LA BELLEZA, ERES LA GLORIA, ERES EL PARAÍSO, ERES EL REINO, ERES EL COSMOS, ERES EL UNIVERSO, ERES EL ALFA Y EL OMEGA.

[20100711-2] Sigo derramando esta irradiación en lo más profundo de tu espíritu, queridos hermanos, sabéis que vuestro Padre Dios reina en lo más profundo de ti como espíritu, de ti como hijo, de ti como luz, en ti vive la vida eterna, vive el poder, vive la esperanza, vive la fuerza. En ti que hoy vienes hacerte libre, libre como el espíritu de mi Padre Dios, fuerte como el espíritu de mi Padre Dios, blanco como el espíritu de mi Padre Dios, sí, hermanos.

Te hablo de esta manera para que os te comprendas a ti mismo, y todo lo que veis por fuera, que es bello, es nada más una imagen, es una enseñanza para que te observes a ti mismo aun más de lo bello, aun más de aquello. Eres lindo, puro y sincero como el Dios verdadero que eres. Aquí vengo a hablarte, aquí vengo a recordarte que no te auto destruyas por pensamiento ajeno a lo tuyo, no uses el poder al inverso de la voluntad de vuestro Padre. Porque os ya sabéis que eres una sola presencia en tu espíritu, aunque haya muchos en este mundo terrenal, eres una presencia en un solo poder, eres una sola luz en una sola energía. Sabéis, hermanos, que todo esto mi Padre Dios es en ti. ¿Por qué te detienes en el camino, siendo el camino verdadero? ¿Por qué no te recuerdas, hermanos? Lucha por ti mismo para recordarte y descubrirte, lucha en esta existencia que tienes, es una oportunidad más para ti, para que así vayas en tu campo. Primero eres tú, escuchaos bien, te hablo a ti, porque a ti vengo, porque en ti estoy.

La verdad no la ignores, la verdad dale vida en tu espíritu, conviértete cuando así te conviertas como el perdón a ti mismo. Ámate, cuando así te conviertas en este amor que os vengo a recordarte que eres. Vuestro Padre Dios siempre ama aún aquél que se comporta mal en este mundo, así os debes de amarte a ti mismo; y cuando os lo hagáis amaréis a cada uno de tus hermanos como a ti mismo. Esta es una Ley de mi Padre, esta es tu Ley, hermanos, que os debe de ser el principio de vosotros para que así cumplas el deber de ti mismo. Hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados que os te encontráis reunidos, la fuerza de mi Padre esté entre vosotros, el reino de mi Padre esté entre vosotros, la luz de mi Padre esté entre vosotros. **Unifíquense, hermanos, unifíquense, SEAN UNO a la vez, porque mi Padre es Uno, un solo Padre que reina y glorifica a tu existencia como hijo.**

Así os vengo a recordarte lo que te falta por hacer, vengo a decirte que sí creéis que puedes, hazlo. Te hablo a ti como espíritu, no vengo a hablarle a tu cuerpo, porque la carne es de este mundo y a este mundo retornará a través del tiempo, todo es a través del tiempo, todo es cuando os así deseas, formes y construyas a la vez con tus deseos. Mirad, la vida del espíritu es de evolución, es de poder, es de altura, es de conocimiento y sabiduría. **Descúbrete a ti mismo, mírate como la luz verdadera, mírate como el poder verdadero, eres la salud, la belleza, eres la gloria, eres el paraíso, eres el reino, eres el cosmos, eres el universo, eres el alfa y el omega.** Tú como espíritu, ¿a qué has venido a este

mundo terrenal? Si hoy sabéis tu verdad y sabiendo tu verdad aún no has cambiado, eres el mismo que he conocido por existencias atrás. Hoy que estás conmigo una vez más en este punto que vos mismo has formado por tus deseos y por tus deseos estoy contigo porque esta es tu verdad.

Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, y nadie llega a mi Padre sino a través de Mí. Esto eres tú, también. Vengo a decirte, que de lo que Yo te dejé como enseñanza aun más puedes hacer en esta existencia; porque tienes las llaves para abrir candados, tienes el instrumento para dirigirte y derramar el poder de mi Padre. Escuchaos bien, hoy es el tiempo del cambio verdadero y Yo os te pregunto como tu Hermano, ¿qué tiempos esperas para caminar el camino verdadero? Si estando contigo aún no me conoces, ¿cómo es que hablas de Mí sin ello? Si aún no te conviertes en esta luz verdadera que eres, ¿cómo te vas a dirigir hacia mi Padre?, ¿cómo vas a caminar el camino sin ver? ¿Acaso en tu mundo, os digo, has visto que un ciego dirige a otro?

No te confundas en ti mismo, no te confundas porque a nada has venido al redil. Hoy, que siempre te he dicho, que os me debes de demostrar cuando estás conmigo en lo más interno de tu espíritu y por un oído de tu cuerpo te entra y por el otro te sale y nada de esto llevas. ¿A dónde te diriges, os te digo, como hermanos? ¿A dónde llevas tus pensamientos como espíritu a través de tu mente, organismo, cerebro, o como os lo conoces que es el que le da función a todo tu cuerpo? Es él que ata a través de tu cuerpo.

Hermanos y hermanas, que os te estás recordándote a ti mismo, ¿crees que puedo ayudarte? Llévame en lo más profundo de tu espíritu siempre prendido y no dudéis de mi presencia en ti. **Porque una vez más os te recuerdo, de donde Yo he venido vos también has venido y lo que hago a través de ti, aún más debemos de hacer juntos, aunque no me veas, aunque no me sientas. Yo estoy contigo, mi Padre Dios está contigo a través del Hijo.** Ámate, ámate, ya no ames a un Dios ajeno a ti, porque estarás amando más a la materia que a ti mismo, estarás formando tu propio reino en tu propio mundo y eso será tu recompensa. Es tan amoroso el Padre, vuestro Padre Dios que aun este amor lo has confundido estrechando tu cuerpo con tu hermana y equivocados estáis, porque sin saber estás pecando aun más, como espíritu, dañando a tu hermana. En tu vida, el golpe del cuerpo es agredir al cuerpo, pero con los pensamientos que salen de tu espíritu, dañas aún más a tu hermano como espíritu. No dañéis más para que no seas dañado a través del tiempo. Sabéis que lo que acabas de escuchar, es lo que dije hace dos mil años, que con la medida que os mides serás medido; lo que hoy siembras os mañana cosecharais. ¿Y qué haces en tu mundo, vos que tienes el cuerpo? ¿Qué me demuestras en esta vida? ¿A quién te rindes sin ver?

Hermanos y hermanas, lo que vienes a buscar no está lejos de vosotros, está en lo más hermoso de tu espíritu, ahí está, eres tú mismo. Vengo a recordarte que pulas, saques el brillo de tu espíritu, lo saques al exterior y demuestras con hecho, con hechos demuestras el poder de vuestro Padre a través de ti, demuestras el amor de vuestro Padre a través de vosotros, sí. Únanse, hermanos, únanse en un solo amor y que ya no haya división entre vosotros. Esto eres tú, mirarte, esto eres tú, aquí estáis, obsérvate cómo eres, obsérvate cómo estás formado y observa alrededor de ti si has hecho algo por tu hermano. **Eres débil porque así os queréis, porque así te has convertido, eres temeroso porque tú mismo le das vida a aquello. Dale vida al poder de vuestro Padre a través de ti, dale brillo a través de ti a esta energía de amor que fluye en el cosmos de tu cuerpo, en el universo de tu cuerpo, ahí está el poder para nada más pulirlo, pulirlo con el amor de vuestro Padre.**

Yo os vengo a hablarte de ti mismo, vengo a hablarte aunque estoy captando quién está conmigo y quien no, porque has formado un Dios ajeno a ti, creyendo que aquél va a ayudarte a descubrir la verdad que buscas por fuera y sabrás en el momento a dónde te vas a encontrar. Cuando os te deis cuenta en qué bajeza has logrado alcanzar por esa ignorancia, por esa incredulidad, por ese desamor, por lo que te has dejado que te dirija un pensamiento ajeno al tuyo. Todo aquél que hable fuera de la Ley, no es con vuestro Padre, ni menos conmigo, porque esto no he dejado Yo cuando os estuve contigo, recuerda, cuando os caminaste conmigo y anduvimos juntos, convivimos juntos el pan sin levadura, tomamos juntos del agua de vida. ¿Y qué has hecho tú, con tu hermano? Decís que os me conoces, decís que eres un seguidor de mi enseñanza. ¿Y qué le demuestras a tu hermano?

¿Qué le das a tu hermano? Mírate bien, hermano mío, mírate, porque si os estás en contra de la Ley de mi Padre, ¿cómo decís que eres hijo de mi Padre?, sí. No eres lo que aparentas ser, porque si fueras o estuvieras al lado de mi Cristo, al lado de mi Dios, al lado de mi Padre. Mira alrededor, ¿qué has hecho por ser grande? ¿Qué has hecho por ser la luz verdadera? ¿Qué has hecho por ti mismo? **Si en verdad eres, demuéstalo con el poder verdadero, demuestra que SOMOS UNO y que no hay ningún color diferente que mi Padre ha dado a cada uno de vosotros, la pureza verdadera.** ¿En dónde está el Pueblo que diriges? ¿En dónde está? Pero aun Yo te invito que te quites la venda de tus ojos y mires cuántos hay de tus hermanos en espíritu, este es el verdadero Pueblo por el que os debes de luchar para que seas más fuerte en espíritu y verdad.

Estando en un cuerpo, hermanos, no seas como tu hermano Judas, porque él hizo su reino y él acabo su propio reino. Más aun Yo como tu Hermano Mayor, lo sigo amando y esperando, como en aquellos tiempos lo demostré a él y lo demostré entre vosotros. Y hoy te sigo amando más de lo que aun no te imaginas, porque para esto estoy entre vosotros y para esto me llamas con tu espíritu. Tomad de la mesa el pan sin levadura, el agua de vida que ves con tus ojos de tu espíritu, qué rebosante está para que tomes de ella la vida eterna. **La vida eterna está entre vosotros, conviértete en ella, conviértete en esta vida eterna que vengo a recordarte que eres, conviértete en el Dios verdadero que vengo a recordarte que eres, conviértete en la luz que ilumina todo este mundo terrenal que vengo a recordarte que eres.**

Hermanos y hermanas, no pierdas más tu tiempo sin antes convertirte en él, para llegar lo más pronto posible a lo más deseado de tu espíritu. Hazlo pues y a trabajar juntos, juntos como un solo amor, como el Dios verdadero que eres, sí. Yo te invito que mires, Yo te invito que en estos momentos seas libre por el momento que estás conmigo y os mires cómo vienes y si te arrepientes de tus pecados, eres limpio y puro en tu espíritu y unificarte con la energía del amor, con el poder verdadero de vuestro Padre a través de ti mismo. **Dios verdadero eres, porque UNO SON, aunque veas muchos, venimos de una sola irradiación, venimos de un solo poder y ese poder, en su nombre os vengo a decirte que reina entre vosotros. Aun Él está en esta agua material que tenéis frente de vosotros, mírala, mira cómo se mueve porque tiene vida, allí esta vuestro Padre Dios, porque fue hecha por él, como a vos fue hecho tu cuerpo para estar entre vosotros. Esta agua es la vida, porque vida es todo aquél que os la tome con fe, todo aquél que crea que os puedo a través de ella, desaparecerá toda angustia, toda enfermedad, toda energía negativa, todo pensamiento negativo.**

Os dejo mi presencia entre vosotros. A través de este instrumento una vez más estoy entre vosotros y siempre lo estaré si así lo permites, si así me llamas, si así tocas la puerta de tu espíritu para que Yo habite en ti para siempre. No te digo adiós, ni hasta pronto, porque nunca me he alejado de vosotros, nunca me he separado de vosotros, porque estamos unidos en la misma línea, SOMOS UNO, una vez más os digo, y como hermanos amaos unos a los otros. Os te digo a través de este instrumento, para siempre, porque siempre haremos las cosas juntos en el nombre de mi Padre, haremos las cosas juntos aunque no me veas, aunque no me sientas.

Todo es tu fe, como acabo de decirte, todo es tu fe y tienes que ser la fe para que todo aquel que crea en vosotros se levante en espíritu y verdad. Con tus hechos, con tus hechos estarás demostrando el Dios verdadero que hay en lo más profundo de ti mismo. Adelante, sigan juntos y os digo, debes de ser un buscador en tu vida; busca pues la verdad que hoy aún no comprendes, que hoy aun no entiendes, hoy es el tiempo de hacerlo. Adelante, hermanos, agarraos unos a los otros de las manos y caminar juntos como hermanos, juntos para nadie se desvíe más. Para siempre, hermanos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.